

La dictée d'Albert

Correction

Et si c'était vrai... C'est la première dictée de l'année. Les enfants attendent cet instant depuis longtemps et se languissent de retrouver les majestueuses majuscules et les accents coquins qui se glissent parmi les mots. Ainsi à la vitesse de l'éclair, ils se munissent de leur plus beau stylo à encre et malgré leur jeune âge chacun va lutter contre la malice des singuliers qui ne désirent pas devenir des pluriels, ou défier ces groupes nominaux qui détestent s'accorder. Le maître est assis à son bureau et finit de dicter les phrases. Parfois, il y a une liaison entre deux mots qui s'accrochent à sa langue et il rougit. Les enfants terminent pourtant l'exercice et le maître applaudit. Quel bonheur de faire ces dictées !